



La mujer trabajó para el INS y se valía del puesto para las supuestas estafas. FOTO CON FINES ILUSTRATIVOS

SANCARLEÑOS SEÑALAN A MUJER POR ESTAFAS

## ¢600 millones que se hicieron humo

♦ **CARLOS HERNÁNDEZ Y ALEJANDRA PORTUGUEZ**

Corresponsal y periodista

**Unos doce** vecinos de San Carlos, Alajuela, denunciaron a una mujer que, en apariencia, los estafó con unos ¢600 millones.

Ante esta situación la Fiscalía de la zona ordenó la captura de la sospechosa, de apellido Montoya.

La mujer, de 37 años, fue arrestada el miércoles y es acusada de los delitos de estafa mayor, falsificación de documento privado y uso de documento falso.

**Nunca llegaron.** De acuerdo con la investigación, Montoya trabajó para el INS y se valía del puesto para hacer sus movidas.

En las supuestas estafas resul-

taron afectados, incluso, algunos de sus familiares.

De acuerdo con la Fiscalía lo que hacía era acercarse a gente de confianza y decirles que había recibido posibilidades para invertir en productos financieros del INS.

Les ofrecía altos intereses por convertirse prácticamente en inversionistas; sin embargo, según la denuncia, los ofendidos dieron la plata y nunca vieron los frutos.

De acuerdo con la oficina de prensa de la Fiscalía, Montoya se encuentra detenida a la espera de que se realice la audiencia de solicitud de medidas cautelares; el Ministerio Público planea solicitar prisión preventiva.

Las autoridades piden que si usted fue víctima de estas estafas vaya y ponga la denuncia.